



Coparmex pide no realizar ninguna reforma electoral para evitar incertidumbre



José Medina Mora Icaza, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), aseguró que la discusión de una reforma electoral genera incertidumbre política y social, y detendría la captación de la inversión extranjera directa en México.

“Si ahora le añadimos otra incertidumbre como es la reforma electoral, generará más incertidumbre y detendrá las inversiones, por eso insistimos desde Coparmex que no se debe cambiar la ley electoral”, declaró el empresario.

“Insistimos que no es momento de discutir una reforma electoral, cuando algo funciona no hay que cambiarlo, así como nos preocupa que se esté discutiendo una reforma electoral pone en riesgo a la democracia”, aseveró.

La Cámara de Diputados anunció la semana pasada que buscará conformar una reforma electoral con la propuesta presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, que es respaldada por Morena, así como otras 100 iniciativas que se han presentado.

La propuesta de reforma del Ejecutivo pide sustituir al Instituto Nacional Electoral (INE) por el nuevo Instituto Nacional de Elecciones y Consultas (INEC), así como elegir a consejeros y magistrados electorales por la vía del voto popular.